

Viernes 11 de noviembre de 2022

### SE REALIZAN LAS 8VAS. JORNADAS DE GEOGRAFÍA

Desde ayer se realizan en el Salón del Consejo Directivo de la Facultad, Sede Santa Rosa, las 8vas. Jornadas de Geografía, docencia, investigación y extensión: *"Sentidos, experiencias y saberes diversos interpelan los territorios ante la complejidad y desafíos del mundo actual"*, de forma presencial y virtual.

El acto de apertura se realizó el jueves y fue presidido por la vicerrectora de la UNLPam a cargo del Rectorado, María Ema Martín y la decana Beatriz Cossio. Esta última explicó que las Jornadas se proponen compartir resultados de investigaciones, propiciar el debate y la reflexión epistemológica en el campo de la Geografía y resignificar las prácticas pedagógicas, articular docencia, investigación y extensión. "En síntesis, contribuir a la formación integral de las y los estudiantes, así como también de graduadas y graduados con la presentación de avances y actualizaciones de la tarea geográfica basada esencialmente en la comprensión e intervención del espacio geográfico y sus territorialidades", dijo.

La directora del Instituto de Geografía, Beatriz Dillon, destacó el regreso a la forma presencial de las Jornadas, aunque rescató que ni la pandemia logró detener a las Jornadas de Geografía, que en 2020 se convirtieron en uno de los primeros congresos virtuales de Geografía del país. La docente e investigadora sostuvo que la pandemia mostró de la manera más cruel algo que geógrafas y geógrafos sabían: la extrema desigualdad social, la fragmentación excluyente de los territorios y el sufrimiento de los cuerpos más vulnerables. Agradeció a la Facultad, a sus colegas del Instituto y el Departamento de Geografía por su trabajo para estas jornadas y a la directora de la Revista Huellas.

Para esta tarde, las actividades previstas comienzan a las 17 horas, con la presentación de libros de docentes e investigadores de nuestra Facultad. A las 18, las doctoras Norma Dedus y María Eugenia Comerci presentarán la actividad "25 años de la Revista Huellas". Finalmente, como cierre de las Jornadas, desde las 18.30, en modalidad virtual, tendrá lugar la conferencia de la doctora Brisa Varela (UNLu) *"El género como categoría de análisis del espacio geográfico frente a los desafíos contemporáneos y sus posibilidades en la enseñanza"*.

### CONVOCATORIA A PASANTÍAS

A partir de las 9 horas del 16 de noviembre y hasta las 13:00 horas del 23 de septiembre, estará abierta la inscripción para las y los estudiantes del Departamento de Historia de la Facultad de Ciencias Humanas de la UNLPam.

Se seleccionarán dos (2) estudiantes del Departamento de Historia, para cubrir dos (2) pasantías rentadas en la Subsecretaría de Estadística y Censos del Gobierno de la Provincia de La Pampa. La duración de las mismas será de 12 meses, con opción de renovación por 6 meses. La carga horaria será de 20 horas semanales, de lunes a viernes.

Los requisitos para inscribirse a estas pasantías son los siguientes: ser estudiante regular de las carreras profesorado y/o licenciatura en Historia de la Facultad de Ciencias Humanas; tener aprobadas el cincuenta por ciento (50%) de las asignaturas del Plan de Estudios; y responsabilidad para cumplir con las tareas asignadas. Durante la pasantía desarrollarán tareas vinculadas a la biblioteca, archivo, procesamiento de datos y búsqueda de información.

Más información sobre la documentación a presentar y la modalidad de inscripción en:

<https://www.humanas.unlpam.edu.ar/estudiantes/pasantias-vigentes>

## **CICLO DE CINE FICCIONES Y TENSIONES ¡ÚLTIMA FUNCIÓN DEL AÑO!**

El viernes 18 de noviembre, a las 19.30, en la sala del Espacio INCAA Santa Rosa (Centro Municipal de Cultura - Quintana 172), tendrá lugar la última función del año del Ciclo de Cine “Ficciones y Tensiones Educación Sexual Integral”, con la proyección de “Las motitos”, de Inés Barrionuevo y Gabriela Vidal (84 min.); y “La cuarta ola” de Malena Chabrol y Elena Jayat (18 min). La entrada será libre y gratuita.

El ciclo comenzó en el mes de junio y se instaló en la agenda feminista y cultural, proyectando su continuidad para el año próximo. La propuesta es organizada por la Cátedra Libre Extracurricular de Educación Sexual Integral (ESI) y DDSSyRR de la Facultad de Ciencias Humanas de la UNLPam, la Secretaria de Cultura y Educación del Municipio y el Programa “Gafas Violetas” de la Subgerencia de Desarrollo Federal del INCAA.

Se proyectan películas que por su propuesta estética y/o narrativa, cuestionan los estereotipos de género y promueven el empoderamiento de las mujeres, personas trans/travestis e identidades no binarias. En esta sexta edición, se proyectará “La motitos”, una ficción de 2020 que nos cuenta la historia de Juliana y Lautaro, que viven en un barrio humilde sitiado por policías, están enamorados y enfrentan un embarazo no deseado. No saben cómo ni a quién acudir para sortear la ilegalidad y el desamparo hasta que Flor, mamá de Juli, se da cuenta de lo que pasa y actúa; después, los adolescentes vuelven a encontrarse.

También, se proyectará el cortometraje “La cuarta ola”. En las calles de Córdoba la gente opina sobre el feminismo, la historia de las mujeres que lucharon por sus derechos se vuelve actualidad. Argentina es foco de la revolución feminista más grande de los últimos tiempos, la Cuarta Ola.

## **EL PROFESOR VILLARREAL D'ATRI DISTINGUIDO POR LA ACADEMIA NACIONAL DE LA HISTORIA**

La Facultad de Ciencias Humanas felicita al profesor Tomás Villarreal D'Atri, graduado de nuestra institución, quien recibió la distinción de la Academia Nacional de la Historia.

La ceremonia tuvo lugar el martes a las 18 horas en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Se le entregó este reconocimiento por tener el mayor promedio de la promoción 2021 del Profesorado de Historia de la Facultad de Ciencias Humanas, junto a graduadas y graduados de todo el país.

## **LLAMADO A CONCURSO DOCENTE EN LA FCEyJ DE LA UNLPAM**

La Facultad de Ciencias Económicas y Jurídicas de la UNLPam informa que desde las 08:00 horas del 14 de noviembre hasta las 12:00 horas del 05 de diciembre de 2022 permanecerá abierta la inscripción de aspirantes a cubrir el cargo de Profesor/a Asociado/a Regular con dedicación Simple en la asignatura Impuestos, de la carrera Contador Público.

La solicitud de inscripción será virtual según lo previsto por las Resoluciones N° 241/2020 del Consejo Superior (Pautas Complementarias del Reglamento de Concursos) y N° 506/2022 del Decano, completando el formulario electrónico alojado en el enlace: <https://forms.gle/vzT76YKM7YAzFfp59> (disponible a partir de la fecha de apertura de inscripción).

Cabe destacar que el formulario exige, para ser completado, que el postulante tenga abierta una sesión de Google (cuenta gratuita de Gmail).

Al formulario deberá anexarse la siguiente documentación (consignando el apellido de quien se postula y contenido en el nombre de cada archivo):

a) Copia del documento nacional de identidad (formato foto digital o pdf).

- b) Curriculum vitae confeccionado en el Aplicativo CVar, emitido en versión PDF y en formato editable.
- c) Imagen de copia certificada del título que le habilita al cargo en que se inscribe.
- d) Imagen de copia certificada de los títulos de grado o posgrado en caso de corresponder (formato foto digital o pdf).
- e) Certificación de estudios en curso.
- f) Certificación de becas de estudio, indicando Institución y período.
- g) Cursos de grado y posgrado aprobados (indicando calificación si se obtuvo) o asistidos.

Por Resolución N° 118/2016 del Consejo Directivo, es requisito para la inscripción de las/os aspirantes la carga del currículum vitae a través del aplicativo CVar, disponible en el sitio <http://cvar.sicytar.mincyt.gob.ar/auth/index.jsp>

Para consultar la nómina de Jurados que intervendrán en el Concurso, acceder mediante el siguiente link a la [Resolución N°287/2022](#) del Consejo Superior.

Para mayor información dirigirse a los sitios de la Universidad <https://www.unlpam.edu.ar/articulos-internos/concursos-docentes/impuestos-fceyj> o de la Facultad <http://www.eco.unlpam.edu.ar/?p=179> o enviar una consulta al correo electrónico [mesaentradas@eco.unlpam.edu.ar](mailto:mesaentradas@eco.unlpam.edu.ar).

**Facultad de Ciencias Humanas**  
[prensa@humanas.unlpam.edu.ar](mailto:prensa@humanas.unlpam.edu.ar)  
#somosHumanas